

80 millions de DH pour relancer Ynna Steel de Berrechid



Ynna Steel relance son unité de production de Berrechid en mobilisant un investissement supplémentaire de 80 millions de DH. Selon un communiqué de la maison mère, le groupe Ynna Holding, «le litige Ynna Steel et Bascotecnia prend fin à l'amiable et les 2 entités reconduisent leur partenariat et redémarrent l'activité au 1^{er} trimestre 2018». L'unité de production d'Ynna Steel dispose d'une capacité annuelle de 370.000 tonnes de rond à béton et fil machine. «Nous sommes très heureux et motivés de collaborer de nouveau avec notre partenaire Ynna Steel et atteindre les performances attendues avec le transfert du savoir-faire nécessaire pour que cette unité devienne une référence au Maroc. Le groupe a démontré un grand sérieux dans le règlement à l'amiable du litige qui existait entre Ynna Steel et Bascotecnia. Nous sommes honorés de collaborer de nouveau avec Ynna Steel», souligne Imanol Lizeaga, directeur général de Bascotecnia Steel. «Ynna Steel, avec son partenaire espagnol Bascotecnia Steel, entend redémarrer son activité pour reprendre rapidement sa place sur le marché national en tant qu'acteur majeur dans le secteur de la sidérurgie marocaine», indique de son côté Said El Arja, directeur général de l'entreprise. ■